

Fuente: La República

Fecha: 30 de agosto de 2010

Título: Dar de lactar es querer a su bebé

Link: <http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100829/31/node/286296/todos/13>

Dar de lactar es querer a su bebé

La leche materna alimenta a su bebé y propicia el esperado vínculo afectivo entre la madre y su hijo, un elemento muy importante y decisivo para el desarrollo cerebral, intelectual, emocional y biológico de todo niño.

La médica pediatra Margarita Taipe, consultora internacional de lactancia materna, señaló que el vínculo de afecto entre la madre y su hijo se da desde que lo coloca en su pecho.

“Luego del parto, si el niño es acercado a la mamá tendrá una sensación de tranquilidad”, dijo.

Recordó además que durante la lactancia se activa la llamada “hormona del amor”, que es la oxitocina. Pero no solo las madres deben tomar conciencia de esto, sino también las gestantes.